

IV Trofeo Fiestas de la Ascensión (C. N. GRANOLLERS)

Waterpolo

Con motivo de las Fiestas de la Ascensión, se han celebrado en la Piscina Municipal del C. N. Granollers diferentes actos deportivos.

El sábado, día 14, a las 5 de la tarde, se enfrentaron en partido de water-polo los equipos infantiles del C. N. Martorell y C. N. Granollers, que finalizó con el resultado de 2 a 22, abultada derrota la que sufrió nuestro equipo, al cual le faltaban algunos de sus mejores jugadores debido a que tuvieron que desplazarse a Banyoles en competición de natación, esto y que el equipo contrario llevaba la base del equipo con jugadores que una vez resuelto el partido se marcharon a jugar con el primer equipo, no es nada extraño la abultada derrota.

El arbitraje fue correcto, ya que no hubo complicaciones.

C. N. Martorell: E. Forá, A. Clau (C), J. Govern, M. Falguera, J. Gasulla, J. Torraquitar, P. Casasayas, A. Padilla, J. E. Blade, J. Gómez y V. Amat.

C. N. Granollers: J. Lucero, J. Guardia (C), J. A. Paniagua, A. Sólvez, R. Verdú, F. J. Martí, J. Miró, J. Riera, J. R. Fenoya, O. Tormo y F. J. Andrés.

Ballet acuático

A continuación del partido de water-polo se celebró el Kallipolis - Granollers de Ballet Acuático, el cual había despertado gran interés.

El C. N. Kallipolis presentó los siguientes ballets: La danza del sable, Se va el caimán, Sombrero de copa, Fantasía acuática. Fueron interpretadas excelentemente por M. Vilarroig, S. Herrero,

G. Zaragoza, R. Vilarroig, V. Salvat, E. Guin, M. Salvat, O. Pujals, A. Salvat, B. de Rota, V. Ocejo, las cuales recibieron grandes aplausos del público que llenaba las gradas de la piscina.

Por el C. N. Granollers, actuaron: A. Iborra, G. Antich, M. Auonell, M. Antich, O. González, Oliveros, M. V. Arnau, A. Serrano, A. Bote, A. Soriano, D. Serrano, S. Soriano, C. Paniagua, E. de Vega, C. López, M. Ros, C. Sólvez, N. Sánchez, A. Merino, M. Vila, M. de Vega, R. Novell y R. M. Arnau, las cuales interpretaron: El bello Danuvio Azul, Tokio, Haloa, y como final, La Santa Espina, por una veintena de muchachas, la cual fue muy aplaudida mientras se ejecutaba y al final de ella, que sacaron del fondo de la piscina la bandera catalana, el público puesto en pie aplaudió con gran entusiasmo la interpretación de esta sardana.

Natación

El domingo por la mañana, a las 10, empezaron las competiciones de natación de este IV TROFEO DE LA ASCENSION, el cual recibió una gran participación de equipos y nadadores masculinos y femeninos, efectuándose las diferentes pruebas programadas con gran rapidez. Al final de la competición se clasificaron en los tres primeros lugares los siguientes clubs: Vencedor absoluto alevín, C. N. Sabadell; 2. C. N. Barcelona; 3. C. N. San Andrés.

Por la tarde, a las 5, se celebraron las pruebas para categoría absoluta, masculino y femenina. Extraordinaria la participación de clubs y nadadores, como en la jornada de la mañana. Magnífica la organización del C. N. Granollers. Las gradas repletas de público como en todas las jornadas.

Fue vencedor en esta categoría absoluta: 1. C. N. Barcelona; 2. C. N. San Andrés; 3. C. N. San Adrián.

JULI

AJEDREZ

IV Torneo vallesano por equipos

Organiza:

Club Ajedrez Granollers

Patrocina:

Club Deportivo Tenis Belulla

Resultados de la 4.ª Ronda disputada el pasado viernes día 20 en el local social del Club Deportivo Tenis Belulla.

Congreso «A», 2,5

Congreso «B», 1,5

Granollers «A», 3

Rubinese, 1

Belulla, 2

Sabadell, 2

Caldense, 1

Mataró, 3

Congreso «C», 1

Gorchs, 3

Granollers «B», 3,5

Sta. Perpetua, 0,5

Centellas, 1

La Garriga, 3

Granollers «C», 2

Cardedeu, 2

A medida que avanza la com-

petición, se va perfilando como que aventaja después a este claro favorito el Congreso «A», jornada en 2,5 a su más inmediato seguidor.

Buen resultado el del Granollers «A», que le permite seguir en segunda posición, en espera de su match decisivo con el Congreso «A».

SorPRESa en el encuentro entre el Belulla y el Sabadell, ya que se perfilaba una clara victoria del Sabadell, teniéndose que conformar éste tan sólo con el empate que le separa un tanto de la cabeza.

Tal y como se esperaba, el Mataró se impuso con claridad al Caldense y sigue en la lucha por los puestos de cabeza.

El Congreso «C», acusó la falta de dos jugadores y acabó perdiendo con toda claridad frente al Gorchs.

PETANCA

En estas líneas queremos agradecer el comportamiento tan correcto de los señores espectadores, que aunque aún no son muy numerosos, debido a que la petanca es poco conocida en esta ciudad, ya se empieza a ver el fruto de una joven pero entusiasta afición.

En próximas semanas daremos algunas explicaciones sobre este deporte, con el fin de que se vaya divulgando y conociendo sus reglas.

Jornada 6.ª

C. P. GRANOLLERS, 11

C. P. BILLAR, 5

El Club Petanca Granollers, venció y demostró por mucho su superioridad ante el C. P. Bi-

llar, aunque la verdad es que todas las partidas fueron muy disputadas, se pudo haber ganado por un margen mayor, no obstante este merecido triunfo local dará una gran moral a nuestros jugadores que en la próxima jornada reciben la visita del temible Arenys de Mar, líder actual de la competición, aunque a escaso margen de puntos, no dudamos que una victoria de nuestros jugadores serviría para alzarse con el liderato y con muchas aspiraciones al título.

En este encuentro hay que destacar a los jugadores Lorenzo Hernando, Segundo Bonilla y Francisco Richarte, que obtuvieron la máxima puntuación posible.

¡Suerte y adelante!

S. Valiente

Abultada victoria del Granollers «B» frente al Sta. Perpetua que le coloca en igualdad de puntos con el Rubinese de cara al primer premio de Segunda Categoría.

También el Centellas, se presentó con dos jugadores y per-

dió contra todo pronóstico con el modesto equipo de La Garriga.

Buen resultado el logrado por el Granollers «C», que con un jugador menos logró igualar su match con el Cardedeu.

J. LLEDÓ